

【本校 \mathcal{O} 教育目標】

ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成 ~やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育~

安久小学校便り

令和2年 <u>2月</u>28日発行

第3学年の児童が、2月4日(火)5・6校時に福祉体験学習を行いました。 講師として、三股町在住の**藏元茂志さん**を招聘して実施しました。 藏元さん は、幼い頃に視力を失い、愛犬のクィニョンと一緒に生活をしています。学校 から依頼されると積極的に福祉体験学習を実施しています。目が不自由とは 思えないほど活動的です。また、愛犬のクィニョンは賢く、普段はとてもおとな しい盲導犬です。3年生の学習を終えての感想を紹介します。【気づき】









「くら元さんとクィニョンの話」

2月4日、体育館にくら元さんとクィニョンが来ました。来る前は、 どんな人かどんな犬かなと、ドキドキ、ワクワクしていました。会った【通り動きました。わたしは、とてもびっくりしました。人間よりかし ときは、「へぇ、こんな人なんだ。こんな犬なんだぁ。やさしそうだなくこいなぁとわかりました。わたしも、一度もうどう犬とくらして、しじ あ。」と思いました。

くら元さんの話によると、ねる時もいっしょ、りょ行にもいっしょに 行ったりするそうです。わたしの予想は、目が不自由だからあまり゚゚፞感動する音楽で、わたしはなきそうになりました。目が見えなレ 体を動かさないんだろうなぁと思っていたけれど、ぜんぜん予想通くのに、こんなにひけるんだなぁと思いました。歌も上手でした。も りじゃなかったです。目が不自由な人でも、体を動かしたりするんとし、どこかで会ったときには、声をかけたいです。

だなぁと、はじめて知りました。

次に、クィニョンは、くら元さんのしじをちゃんと聞くのかや 見せてくれました。くら元さんがしじを出してみたら、本当にしじ を言ってみたいなぁと思いました。

最後に、くら元さんが、ギターで歌を歌ってくれました。と

「こうりゅうかい」

1年 ●●●

きょう、わたしは、中ごうほいく しょとやすひさようじえんのみん なで、パズルとかみひこうきとか みでっぽうをしました。たのしか ったです。さいごに、じゃんけん れっしゃをしました。3かいしまし た。ほいくえんせいによろこんで もらえてうれしいです。

「むかしのあそび」

1年

さいしょは、竹とんぼをとばしました。 竹とんぼ をとばしたら、ゆびにあたりました。2回目もおんな じところにあたりました。そして、ちょっとじかんがた ったら、おじいちゃん、おばあちゃんが、こつをおし えてくれました。こつをおしえてくれて、上手になり ました。2回目のむかしのあそびは、おはじきでし た。せんをひいて、デコピンをしたらあたりました。 さいごにみたら、おはじきが4こありました。たの かったです。

第1学年の児童が、2月5日(水)の ・3校時に、やすひさ幼児園児9名と中 郷保育所園児13名とで、交流学習を 行いました。さすがの1年生も、今日ばかりは先輩として、園児の面倒をしっかりみていました。お兄さん・お姉さんに なったなぁと感じました。【気づき・絆】



2月7日(金)に、右の会を 開催しました。来年度、入学 予定児童は、48名です

まず、校長が学校経営ビジョンについて説明した後、第1 学年主任の**河野美香教諭**が

入学までの心得や学校生活について、続いて、岩

﨑真由美養護教諭が保健衛生や日本スポーツセンター等について、さらに、川**上美和子教諭**が特別支援教育につい 、最後に、<mark>西木塲直美教頭</mark>がフッ化物洗口とツイタもんについて説明しました。保護者は、真剣に耳を傾けていました。



2月10日(月)の5校時に、第6学年の児童を対象にして、 租税教室を実施しました。講師として都城税務署の長友さん!年の児童が、薬物乱用防止教室で が来校し、税の仕組みと税金の使われ方について、詳しく説したばこの害について学びました。学 明してくださいました。児童は、特に日常生活として身近な消・校薬剤師の山内裕子さんが、プレゼ 費税に関心を示していました。**【やる気・気づき】**

「租税教室で学んだこと」

6年

私たち6年生は、税金のことを租税教室で学びました。学んだ ことは、税金が何に使われているかです。税金は、小学校や公 園、図書館などに使われています。私たちの学校のでも、税金に よってまかなわれているものがたくさんあります。それは、教科書 や机、いすなどです。

税金のことを学んで、税金は人々にとって大切なものだと分が りました。これからも税金を大切に使ってほしいと思いました。

2月14日(金)の5校時に、第5学 ンテーションを使って詳しく説明して くださいました。**【気づき】**



「たばこについて学んだこと」

5年

ぼくが、たばこについて気づいたことや思ったことは、まず たばこを吸っていなくても、たばこのけむりを吸うだけで、肺が で、イライラして吸いたくなる、止められなくなることも知って、 すごくよかったです。大人になったら、たばこを吸わないように しようと思いました。

2月26日(水)、昼活の時間に運動場で、「なわとび集会」 を実施しました。これまで、各学級で協力して練習してきた成 校に梅(紅・白)の苗木2本を植栽していただきました。これ 果を発揮する機会でした。なわとびが

苦手な児童もいますが、教え合いなが ら、途中で失敗しても励まし合いながら 跳べた合計の回数を記録していきまし た。各学級で設定した目標を達成でき るかがポイントでした。どの学級も声を かけ合いながら、一生懸命に跳んでい ました。集会での結果は、次のとおりで した。【根気・絆】

学年部	年 組	目標回数	達成回数
低学年	2年1組	120	135
中学年	4年1組	200	211
高学年	6年2組	230	278

2月26日(水)、中郷地区町づくり協議会の計らいで、本 は、新元号「令和」の由来である「梅花の歌」に因んだ事業 です

中郷地区の梅北という地名は、樹木の 「梅」に由来するそうです。この事業は、令 和元年度の節目に梅を植栽し、地名の由 来を地域の方々に再認識していただくと ともに、子どもへの周知を図り、郷土愛を 一層はぐくむことをねらいとしています。

植栽は、黒尾神社と梅北小学校、安久 小学校の3箇所だそうです。

中郷地区町づくり協議会が、都城市と 正式な確認書を交わし、今後の管理につ いてはPTAが行うこととなります。本校で の植栽場所は、正門から入って紫陽花が 植えてある場所の端(紅梅)と児童玄関正 面の石碑の後方(白梅)です。次年度、2 月頃に開花することでしょう。 楽しみにし ていてください。【 絆 】





都城市教育委員会特別實表彰式

今年度も、第6学年児童が全校児 童に呼びかけて行った「宇宙船地球 号プロジェクト」の取組が認められ、受 賞しました。

2月17日(月)にウエルネス交流プ ラザにおいて表彰式があり、代表して

第6学年の●●●●さんが、表彰式 に出席して受賞しました。ボトルキャップやリンブプル、使用 済み切手・葉書、テレホンカードやプリペイドカード、古着な ど、御協力に感謝申し上げます。【気づき・絆】

【敬称略】 空き缶リサイクル (20ポイント獲得者) 1年 5年

都北地区こども造形作品展 1年 1年 2年

3年 4年 6年

1年 2年 3年 4年 5年 6年

令和元年度宮崎県体力つくり奨励賞受賞!【根気】